



Bericht der Präsidentin

Erneut blicken wir auf ein anspruchsvolles, von der Coronavirus-Pandemie geprägtes Jahr 2021 zurück. Trotz der zahlreichen Herausforderungen, vor die uns das letzte Jahr gestellt hat, war unser Handeln stets auf die Bedürfnisse der Schwimmschule ausgerichtet.

Das Hallenbad Grenchen und Bettlach öffnete die Türen für die Vereine erst wieder Mitte März 2021. So konnten wir nicht wie gewohnt im Januar 2021 starten.

Neu erhielten wir auch die Auflage einer begrenzten Teilnehmerzahl, die sich im Hallenbad aufhalten durften.

Durch die Flexibilität unsere Trainerinnen, die Unterstützung der Hallenbadabwarte und der Schulverwaltung, sowie das Verständnis der Schwimmschuleltern konnten wir den Frühlingskurs 2021 zu aller Zufriedenheit durchführen.

Der Herbstkurs 2021/2022 verlief mit der Organisation etwas einfacher, obschon wir immer auf alles gefasst sein mussten, dass sich plötzlich wieder alles ändern könnte.

Wir bedanken uns bei ALLEN, die uns stets unterstützen und es für die kleine "Schwimmschüler" möglich machen, dass sie das Schwimmen erlernen konnten.

Ausblick

Wie jedes Jahr, wird auch im kommenden Jahr die Prioritäten und der Fokus auf unsere Schwimmschule gelegt.

Dabei ist es wichtig, dass die Basis gut gelegt wird. Möchte ein Schwimmer oder eine Schwimmerin ein persönliches, höheres Ziel anstreben, so ist die Basisausbildung ein wichtiger Grundstein dafür.

Die Vorbereitung in den verschiedenen Levels 1-6 "Basis Ausbildung" und den Levels 7-10 "technische Ausbildung" bilden die Elemente für die Teilnahme an der Kidsliga.

Selbstverständlich sind auch die Ausbildung und die Motivation der Trainerinnen ein "wichtiger Faktor" zur Durchführung unserer Kurse.

Deshalb investieren wir auch in Weiterbildungskurse durch J+S und in das SLRG-Brevet Pool Basis/Plus. Regelmässige Refresher Kurse für BLS/AED/SRC (lebensrettende Massnahmen, Anwendung des Defibrillators) stehen auch auf dem Programm.



Meine Aufgaben als Präsidentin, mit positiven wie negativen Entscheidungen ist nicht immer eine leichte Aufgabe.

Mit der Unterstützung des Vorstandes und der guten Zusammenarbeit mit den Trainerinnen fallen mir die Entscheidungen dann eher einfacher.

Jederzeit konnte ich mich auf unseren Vorstand und die Trainerinnen voll verlassen.
Herzlichen Dank an dieser Stelle an Alle.

Beni (Bernadette) Schlup Grenchen-Bettlach, 07.06.2022

Präsidentin